
Pièces 3 Pièces

Superficie 107 m²

Référence 627V3467M

Prix 499 000 €

St-Cézaire-sur-Siagne
Maison à vendre (06530)
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Maison  jumelée  de  plain-pied,  de  construction  traditionnelle  réalisée  en  2010

d'environ  107m²  habitable.  Elle  se  compose  d'une  entrée  sur  dégagement

desservant  une  chambre  en  suite  parentale  avec  salle  de  bain  (douche  et

baignoire),  un  salon  d'environ  30m²  avec  cuisine  équipée  ouverte,  une  salle  à

manger, un wc indépendant et d'une vaste deuxième chambre avec salle d'eau. La

maison  est  équipée  d'une  pompe  à  chaleur  avec  chauffage  au  sol,  climatisation

réversibles et offre la possibilité de créer une troisième chambre. Sise sur un terrain

clos en jouissance d'environ 1000m², plat, la maison ...

Single-storey  semi-detached house,  of  traditional  construction,  built  in  2010,  with

around  106m²  of  living  space.  It  consists  of  an  entrance  hall  leading  to  a  master

bedroom  with  bathroom  (shower  and  bath),  a  living  room  of  around  30m²  with

open  fitted  kitchen,  a  dining  room,  a  separate  toilet  and  a  second  bedroom with

bathroom.  of  water.  The  house  is  equipped  with  a  heat  pump  with  underfloor

heating,  reversible  air  conditioning  and  offers  the  possibility  of  creating  a  third

bedroom.  Located  on  a  closed  ground  in  enjoyment  of  1700m²,  flat,  the  house

benefits from an adjoining laundry room, ...
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